

農業集落排水事業

Q 合併浄化槽を設置したばかりですが、農業集落排水の管が布設されることになったとき合併浄化槽のままでもよいのでしょうか。

A 一つ農業集落排水ができるか分かりませんが、ある程度期間が過ぎてから加入ということもやむを得ないかと思えます。

他の自治体では、最初に加入するときと、後から加入するときでは、建設負担金の額に差をつけています。おそらく明和町においても、最初に加入した方がいくらか安く、後からの方が割増した金額になるかと思えます。

農業集落排水事業

Q 下水道使用料は、上水道の使用量によって徴収することになっていますが、庭の芝や盆栽に散水した分も下水道使用料金には



意見を述べる参加者(梅原集落センター)

ね返ってきますか。

A 庭の芝や盆栽にまいた水の量は認定できませんので、下水道料金にそれがはね返ってくることになりません。

上水道のほかに自家水を使っている場合は、公共下水においては、いろいろ取り決めがあるようですので、農業集落排水事業でも今後皆さんとの協議の中で決めていきたいと考えています。

農業に関するアンケート

Q 若い人たちが農業をどのよう
に考えているのかアンケート
を実施し、その意向に基づいて農
業問題を解決してはどうですか。

A 2年前に町の農業マスターブ
ラン作成のため全農家を対象
にアンケートを実施しています。
農業後継者団体の緑親会や認定農
業者協議会のかたの意見を聞きな
がら、農業問題の解決に取り組ん
でいきたいと考えています。

粗大ごみ収集

Q 粗大ごみの収集は、いつも中
央で行われており、かつては
待たされたこともあり。時には
金属類と同じように地区へ収集
に来てもらえないでしょうか。

A 将来のなかでは、当然考えて
いかなければならないかと考
えてます。いずれは、3か所くら
いで日を変えて実施することも一
つの方法かと思えます。また、収



意見を述べる参加者(大輪転作促進研修施設)

集場所が広くないと処理しきれないことでもありますので、少し時間をいただきながら何らかの方法で実施ができるよう研究していきたいと思えます。

利根川総合運動場

Q 利根川総合運動場のテニスコ
ートが最近、有効利用されて
いないように感じますが、縮小す
るなり別の方法で利用してはいか
がでしょうか。

A 昨年度は、7月に河川の増水
があり運動場が冠水したため
利用できる期間が短かく利用者が
48人と大変少ない状況でした。し
かし、13年度は437人、12年度
は708人のかたが利用していま
す。

利用者の要望もあり、現状では整備して利用できるようにしていますが、今後あまり使われないようでしたら検討の余地はあると思えます。

信号機設置

Q 新里集会所そばの交差点に信
号機を取り付けていただけな
いでしょうか。

A 町内の危険な3か所につい
て、3年ほど前から警察へ申
請しております。引き続き要請し
ていきたいと思えます。

職員提案制度

Q 役場職員の提案制度導入によ
る実績と効果を教えていた
きたいと思えます。

A 決済区分の見直し、あいさつ
の励行、電話の受け答え等の
提案があり、成果が上がっており
ます。

役場新庁舎の設備

Q 役場新庁舎に議会のようすを
録画・録音する設備を設置し
ていただけないでしょうか。

A 新庁舎では傍聴席も増設にな
ります。また、控え室等から
議会活動が見られるよう、議場に
固定の撮影設備を設置する予定
です。